3 Piéces
81 m?
Réf. W-02WNF5
895 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Situé au cceur du prestigieux quartier du Mont Boron, cet appartement
aux dimensions généreuses de 81 m? offre une vue imprenable sur la
mer, le port de Nice, la ville et les montagnes.La résidence dispose
d'une grande piscine et d'un jardin bien entretenu.L'appartement
comprend un hall d'entrée,WC invités, une cuisine, une salle de bains
et une buanderie séparée. La chambre principale, avec placards
intégrés, offre une vue sur le Mont Boron et la piscine commune.Le
spacieux salon et salle a manger de 28 m?2 offrent une vue dégagée

orientée a |'ouest et un acces a la grande terrasse de 10 ...

Located in the heart of the prestigious Mont Boron area of Nice, this generously
sized apartment of 81 m2 offers breathtaking views of the coastline, port of Nice,
city and mountains. This exclsuive residence has a large pool and well kept garden
area.Accommodation comprises an entrance hall, guest toilet, kitchen, bathroom
and separate laundry room. The master bedroom, with built-in wardrobes, has
views of Mont Boron and the communal pool. The spacious 28 m2 living room and
dining area have unobstructed west-facing views and access to the wide 10 m2
terrace. The views from the terrace offer a ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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